



Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Acara Kegiatan Serah Terima Kepala Desa

Sukabumi - SUKABUMI.PPWI.OR.ID

Nov 23, 2023 - 16:01



Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Acara Kegiatan Serah Terima Kepala Desa

Pada Kamis, 23 November 2023, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi berbagai momen penting yang memperkuat ikatan antara masyarakat dan penegak hukum. Sebuah seremoni Serah Terima Jabatan Kepala Desa dan Patroli Gabungan 3 PILAR di wilayah Surade, Polres Sukabumi, mengukuhkan semangat pelayanan dan keamanan di tengah-tengah masyarakat.

Dalam suasana haru dan syukur, Aula Balai Desa Cidahu menjadi saksi acara Serah Terima Jabatan Kepala Desa. Sdr. SARIP, yang telah memimpin dengan

dedikasi dari 2017 hingga 2023, menyerahkan estafet kepemimpinan kepada Sdr. WAHYU HIDAYAT untuk periode 2023-2029. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat, termasuk Camat Cibitung Anna Rudiannugraha, SH, Ms.i, dan Danramil 0622-14/Surade, Kapten Arm Witono, S.H.I.

Sdr. SARIP, dalam sambutannya, menyampaikan terima kasih atas doa dan restu masyarakat selama kepemimpinannya. "Alhamdulillah, hari ini kita dapat berkumpul dalam rangka Sertijab Kepala Desa Cidahu Kec. Cibitung. Terimakasih atas do'a restu dari seluruh warga sehingga saya dapat mengabdikan selama 6 tahun dan dapat diselesaikan," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Desa terpilih, Sdr. WAHYU HIDAYAT, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang telah mendukungnya. "Terimakasih kepada semua yang telah berpartisipasi sehingga mengantarkan saya untuk memimpin 6 tahun ke depan. InsyaAllah saya akan mengemban amanah itu," ujarnya dengan penuh semangat.

Camat Cibitung, Anna Rudiannugraha, menambahkan harapannya untuk pembangunan Desa Cidahu yang lebih maju, sejahtera, dan mandiri. "Semua komponen yang ada di Desa Cidahu harus mendukung dan membantu Pemerintahan Desa guna kepentingan masyarakat Desa Cidahu," tandasnya.

Sementara itu, di wilayah Surade, Polsek Surade bersama Koramil 062214/Surade, dan Sat Pol PP Kec. Surade, melaksanakan Patroli Gabungan dalam upaya pencegahan tindak kriminalitas. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Rijal Purniawan, Aipda Sopyan P, Brigadir Rama Aditya, dan Bripda Pahri.

Patroli yang dilaksanakan pada Kamis, 23 November 2023, dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai di wilayah hukum Polsek Surade Polres Sukabumi. Langkah ini diambil sebagai respons terhadap kebutuhan akan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dua kegiatan besar ini menunjukkan sinergi antara pemerintah desa, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Seremoni Serah Terima Jabatan Kepala Desa Cidahu menggambarkan kontinuitas kepemimpinan yang stabil, sementara Patroli Gabungan menegaskan komitmen 3 PILAR untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga.